

547

KORTING (*Mechtildis*), en religion Sœur Heliana, des Sœurs du Précieux-Sang [Capellen (Rhénanie-Allemagne), 11.4.1883 - Bokuma (Congo belge), 22.4.1918].

Partie comme missionnaire pour le Congo. le 26 mai 1910, elle fut désignée pour la station de Bokuma, où lui furent confiés les soins de la cuisine. Elle se dévoua également au service des malades.

Atteinte de malaria, elle résista à trois reprises, au cours de l'année 1917, aux assauts de la maladie, mais elle eut, en avril 1918, une rechute d'une telle violence qu'elle succomba en trois jours.

13 décembre 1946.
A. Lacroix.

R. M. Sup. Précieux-Sang, 4 septembre 1943. — *Ann. Miss. cath. Congo belge*, 1935, 406. — *Tribune congolaise*, 5 septembre 1918, p. 1.